
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO DO ANO DE 2022 

DA COMISSÃO DE SISTEMATIZAÇÃO E 

PUBLICAÇÃO DE PRECEDENTES JUDICIAIS E 

DO CENTRO DE INTELIGÊNCIA DO TRIBUNAL 

DE JUSTIÇA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, 

PREVISTO NA RESOLUÇÃO 440, DO TRIBUNAL 

DE JUSTIÇA DE PERNAMBUCO. 

 

Aos 04 (quatro) dias do mês de outubro do ano de 2022 (dois mil e vinte 

e dois), na Sala do Diretor-Geral, no prédio do Palácio da Justiça, no 

horário das 09:00 horas, os desembargadores FERNANDO CERQUEIRA NORBERTO 

DOS SANTOS, MAURO ALENCAR DE BARROS e EURICO DE BARROS CORREIA FILHO, a 

juíza Michelle Oliveira, o juiz André Rosa e os servidores Carlos Jar, 

Tatiana Prado, Dulce Dias, Karla Delgado e Adriano Costa reuniram-se, 

sob a Presidência do Desembargador FERNANDO CERQUEIRA NORBERTO DOS 

SANTOS, para tratar sobre (a) Nova Nota técnica sobre a questão das 

demandas agressoras: 

EMENTA. Possibilidade de o(a) magistrado(a) 

exigir nas demandas agressoras a procuração 

judicial com firma reconhecida ou procuração 

pública, na hipótese de a parte ser 

analfabeta. Orientação para que o(a) 

magistrado(a) deixe de expedir o alvará 

diretamente em nome do(a) advogado(a) nos 

casos de demandas agressoras. 

A Dra. Michelle Oliveira informou que a Dra. Ana Luiza trouxe para a 

referida nota os dados e os resultados; após, explicou as questões 

abordadas na nota técnica. O Dr. André Rosa compareceu a reunião para 

informar que não faz mais parte da corregedoria, solicitando, assim, sua 

substituição neste centro de inteligência. Na sequência, a nota técnica 

de n. 04/2022 foi aprovada à unanimidade. A Dra. Michelle retomou a 

palavra para tratar sobre o tema da supervisão por aderência e sugeriu 

a criação de um grupo para estruturar como deverá ser desenvolvida a 

supervisão por aderência no Cijuspe. O Des. Fernando solicitou a Dra. 

Michelle a realização de uma pesquisa com os juízes deste tribunal, por 

meio de formulário, sobre temas para o cijuspe tratar, bem como a 

definição de quais cidades serão sede da caravana deste centro de 

inteligência. A caravana tratará sobre aspectos históricos, composição 

e funções do cijuspe. Prontamente, foi passada a palavra para o servidor 



Carlos que informou estar desenvolvendo nota técnica ligada ao tema 

planos de saúde para apresentação na próxima reunião. A servidora Dulce 

discorreu sobre relatório solicitado ao Setic para mapeamento de 

divergências. Em razão da hora, deu o Presidente por encerrada a presente 

reunião, determinando a lavratura da presente ata, que lida e achada 

conforme, vai devidamente assinada por mim, 

________________________________ (Talita Silveira Alves Gama - 

secretária da reunião). 

 

 


